

# 回覧

## 区長挨拶

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。初春の候、皆様におかれましてはご健勝のことと存じ上げます。

あらためまして区民の皆様、新年あけましておめでとうございます。

謹んで新春のお慶び申し上げます。

昨年は、少しずつですが、自治会活動も再開いたしました。地域活動へのご賛同、ご参加を賜りまして、誠にありがとうございました。

本年も変わらず、地域の安心、安全へより一層のお力添えを頂ければと存じます。地域活動は、皆様のご健康でお過ごしいただけることが、大前提となります。ご家族、ご友人を含めまして、お体をご自愛くださるようお願い申し上げますと共に、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

本年も、昨年と同様、自治会活動にご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 区長報告

令和4年度、最後の行事「四区どんど焼き」を1月8日（日）四区区民会館  
広場で開催いたしました。昨年と違い行動制限が解除され沢山の区民の皆様に  
五穀豊穰、商売繁盛、家内安全、無病息災を願っていただきました。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

なお、お汁粉を予定しておりましたが、正月明けより「新型コロナウイルス」  
感染拡大により急遽自粛いたしましたことをお詫び申し上げます。

「新型コロナウイルス」行動制限が解除になりましたが、感染者数も大幅  
上回る日々が続いております。一番の懸念点は、毎日約500人の方がお亡くな  
りになっていることです。私自身も先月、疲れか？少し体調が芳しくなく熱はあ  
りませんでした。念のため検査をし、陰性でした。勤め先では、インフルエンザで  
の休みはいませんが、「コロナ」による感染（濃厚接触者）も含め誰かしら休ん  
でおります。

これから益々、寒さも厳しくなります。風邪など体調に気をつけていただき  
お過ごしいただけたらと思います。

最後になりますが、四区事業も総会を残すのみとなりました。この先どの  
ように変化するかわかりませんが、しっかり取り組んでまいります。

以上

# 回 覧

令和5年1月22日

## 副区長報告

四区の皆様、明けましておめでとうございます。副区長の小林です。

今年は十二支の卯（うさぎ）の年です。うさぎは跳ね上がることから、新しいことを始める年として最適だとされています。心機一転、何事にも挑戦してみるのもいいかもしれません。

うさぎを見かける機会はなかなかありませんが、約25年前に娘が通っていた天台小の校庭のうさぎ小屋では5、6羽を飼育をしていたそうです。

うさぎはどうやって数える？羽、匹、頭？調べてみると鳥と同じ数え方をすることで羽（わ）。2本足で立つ鳥に見立てられた？とか。実際は、匹と数えても問題はないとのことでした。

ついでに、NHK「ダーウィンが来た！」の正月番組でうさぎの特集を放映していました。うさぎの耳が長いのは周囲の多くの音を集めて危機察知効果が高いこと、チータと同じ骨格をしているため最大時速70kmで走る（逃げる）ことができるそうです。

かわいいと言うイメージでしたが、意外と恐るべしでした🐰

1月8日(日)午前10時から集会所にて年度行事の最後となるどんど焼きがおこなわれ、総勢約70名を上回るご参加をいただき、無事に歳神様をお見送りすることができました。お持ち寄りいただいたお正月飾り等で団子やサツマイモを焼いて無病息災、安全祈願をいたしました。又、お子様連れには、区長より特製駄菓子セットを振る舞って大好評でしたので、来年も是非、お子様お孫さんのご参加をお待ちしております。

今年は役員改選の年です。選考委員さんが各ご自宅を回っていただいております。地域の交流や活性化のためにも、新役員さんのもとで寺尾西の第四区自治会の発展を願っております。皆さまのご協力を今年もよろしくお願いいたします。

# 回覧

令和5年2月19日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。立春とは名ばかりでまだ真冬のように寒い日が続きますがお風邪など召していらっしゃらないでしょうか。

今月10日、この地域にも午前中雪が積もりましたが、幸いにして午後から雨に変わり大きな影響を及ぼすこともなく翌日は暖かな一日になりました。

三寒四温と言われる季節ですが、区民の皆様におかれましては体調に気を付けていただきお体をご自愛いただきますようお願い申し上げます。

※ 全国で強盗事件が発生し残念ながらお亡くなりになる事件も発生いたしました。容疑者70人近く逮捕されていますがこれは氷山の一角で、今でも特殊詐欺の電話が入っております。10日に綾西地区におきまして、「医療費控除」のサギの電話がかかってきております。【ATM+携帯電話=サギ!】ATMを操作して、お金が返金されることはありません!

このような電話がありましたら、家族や警察、ご近所の方々に相談して被害に遭わないよう注意をお願いします。

※ 「新型コロナウイルス」このところ落ち着いております。報道によると  
国の方針で、3月13日（月）よりマスクの着用は個人を尊重して自由に  
なります。

自治体等でもマスクの着用が異なるかと思いますが、四区事業につきましては  
状況により区民の皆様をお願いすることもあるかと思いますが、ご協力を  
よろしくお願いいたします。

なお、区民会館利用につきましては、マスクの着用を推奨いたします。

いずれまた感染者数が増えてくるかと思いますが、健康第一で日々を過ごして  
いただけたらと願っております。

※ 最後になりますが、令和4年度の総会については書面表決にて行わせていた  
だきます。何卒ご理解いただけたら幸いです。

選考委員さんも寒空の中活動をしていただいております。区民の皆様ご協力  
をお願いいたします。

以上



令和5年3月19日

## 区長挨拶

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。

やわらかな日差しがうれしい季節になり旅立ちの春を迎え夢と希望に満ち溢れたころ、皆様お元気でご活躍のこととお慶び申し上げます。

※ 令和4年度、コロナ対策を取りながら3年ぶりに「四区夏祭り盆踊り大会」を開催いたしました。組長様をはじめ、各関係者の皆様には多大なるご理解とご支援を賜り盛大に開催する事ができましたことを、役員を代表いたしまして心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

令和5年度、改正に伴い新体制で臨みますが、新役員、不慣れな点多々あるかと思いますが地域皆様の交流の場を設けて活動してまいりますので、今後ともご理解、ご協力をお願いいたします。

※ 自治会館利用について報告です。これまで綾瀬市で示しておりました

「新型コロナウイルス感染予防対策」のガイドラインは廃止となります。

また、人数制限やコロナ健康シートの記載もなくなります。これをもって区民会館利用についても同様の措置を取らせていただくこととします。

実施年月日 令和5年3月20日（月）より

なお、3月13日（月）よりマスクの着用については、個人のご判断になりますが、区民会館利用につきましては、三密となりますのでマスク着用を推奨いたします。

※ 綾瀬市より市民皆様に配布いたしました、「雑がみ回収促進袋」につきまして市民の方からの問い合わせで再度配布されるのかとのことですが、配布は一回のみとのことと再配布はありません。今まで同様にビール袋か紙袋に入れて資源ごみとして出していただけますようお願いいたします。

区民の皆様がおだやかな春のように日々をお過ごしただけならと願っております。

※ 統合についてですが、令和5年度14組さんを13組さんと、31組さんを28組さんに統合させていただきます。

以上

# 回 覧

令和5年3月19日

## 役員退任についての報告

副区長の小林です。四区の皆様には日頃の自治会活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。今年は役員改選の年にあたり、退任する役員につきまして、下記の通りご報告とさせていただきます。

副区長～私、小林は退任となります。2年間にわたり区民の皆様、組長の皆様には大変お世話になりました。役員を努めて自治会の大切さを知り、五役役員会では区長を中心に五人で結束して活動をおこなうことが出来て、良きメンバー良きチームワークに恵まれとことに感謝しております。

あつと言う間の一期2年間でしたが、以前の仕事に復帰しなくてはならない事情もあり、退任させていただく次第となりました。

副区長～渡辺さんはパソコンに詳しく、資料作成等での戦力となりました。活動にも積極的に動いていただき（時には歩きすぎて膝を痛めたり）、とても頼りにさせていただきました。今後も企業での技術指導の仕事を抱えており、私と同じく仕事上の事情で退任となります。

総務～山下久美子さんとは最初にお会いした時、「あの歌手の山下久美子さん？（1980年代活動の歌手 曲名：♪赤道小町ドキッ♪）など」と聞いてみましたが、、、勘違いでした。

明るく穏やかで周りの雰囲気や和ませ、目配り気配りが行き届く方で、「まさに総務にピッタリ！」「この総務の右に出る人はいない」と思いました。三期にわたりお疲れ様でした。今年度の新総務さんには、「さらに右に出るくらいの方」を期待しております！

体育委員長尾形さんと体育委員小平さんには三期の長きにわたり、美化キャンペーンやレクリエーション大会、盆踊り大会その他行事活動にご尽力ご指導をいただき、ありがとうございました。

最後に、留任していただくことになりました中原区長と会計霜田さん及び体育委員、会計監査、広報委員長、資源化推進員の皆さん、その他の自治会活動に携わる皆様には誠に申し訳ありませんが、引き続き、新役員さんと共に第四区自治会発展のために、さらなるご活躍を期待しております。

令和5年4月16日

## 区長挨拶

春暖の候、色とりどりの花が咲きそろそろ季節となりました。区民の皆様におかれましてはご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

令和4年度第四区総会は、書面表決にて決議していただきました。今年度は改正に伴い新たな役員を迎えスタートいたしました。何かと不慣れな点多く、至らないこともあるかと存じますが、区民の皆様には暖かく見守っていただき、お力添えをいただけますようお願い申し上げます。

新型コロナウイルスの感染状況がなかなかおさまらない中、マスクの着用が個人の尊重となり5月にはインフルエンザ同様の5類に引き下げるとの国の方針が示されます。

区としても多種多様の行事等もございますが、状況を鑑み対策を取りながら行ってまいります。組長様をはじめ、区民、関係者の皆様にはご理解、ご協力をいただきましたら幸いです。

皆様にお願いがございます。

つくしが可愛らしい姿をのぞかせている中、体に似合わない大きいなランドセルを背負ってピカピカの新一年生が登校をしております。

まだまだ、幼稚園・保育園時の気分が抜けずに思いがけない行動をとり、登校中怖い思いをします。子供たちが、安心安全に登下校できますように、子供たちの見守りをお願いいたします。

もう一つお願いです。

トオル駐車場前資源回収所にて、捧様にご活躍をいただいておりますが、新たに資源化推奨委員を一名募集いたします。

三丁目にお住まいの区民の皆様から、ご協力をいただける方がいらっしゃいましたらお願いいたします。

組長様にとりも考えましたが、若い方はお仕事をまた、ご高齢の方も多く難しい状況です。ご苦勞をお掛けすることとなりますがどうかお力添えをいただけますようお願い申し上げます。

以上

# 回覧

## 区長報告

令和5年5月21日

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。新緑の香がすがすがしい季節になりましたが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

5月に入り朝晩、暖かい日と少しひんやりする日もありますが、お風邪などをひかないようご健康にすごしていただければと思います。

さて、四区の恒例行事となっております「夏祭り盆踊り大会」の日程が決まりました。令和5年7月22日(土) 予備日23日(日)

昨年の開催に至っては、新型コロナウイルス感染拡大のもと各自治会で中止となる中、大変苦渋の判断になりましたが開催させていただきました。

どれだけの方の参加があるのか不安でしたが、沢山の方に参加していただき盆踊り大会を盛り上げていただけたことを心より感謝申し上げます。

今年度開催につきましては、「新型コロナウイルス」が5類に引き下げられたことWHOも非常事態宣言を解除したことをふまえて開催させていただきます。

しかしまだ感染者は増えておりますが、マスク着用は任意とさせていただきます。その中で区としては、会場入り口にマスク・消毒液を設置いたしますので、ご心配な方はご利用いただけたらと思います。

5月28日(日)「夏祭り盆踊り大会実行委員会」を設立し大会に向けて協議をし、詳しくは6月の組長会議で区民の皆様へ開催のお知らせ等を回覧させていただきます。区民皆様のご理解、ご協力と沢山のご参加を心よりお待ちしております。どうぞよろしくお願いいたします。

地震、今月に入り能登半島で大きな地震が発生してから、11日の早朝には千葉そして北海道と鹿児島においても地震が発生しました。

日本列島の各地域で、皆さんは不安な日々をお過ごしと思います。報道等でも関東地方でも大きな地震が発生すると言われておりますが、日々の生活の中で備えをしていただき常日頃からご近所の皆様とコミュニケーションをとり災害が発生した場合においても「自助」・「共助」に取り組んでいただけたらと思います。

防犯・防災はお一人、お一人の思いやりの心が大切かと思ひます、防犯・防災に強い地域を区民の皆様と一緒に築いていけたらと願っております。

以上

# 回覧

令和5年6月18日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。梅雨の候、長雨に濡れ紫陽花の花がますます美しく見える今日この頃、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

6月11日(日)四区集会所にて、「青空育成会ポッチャ大会」を開催いたしました。あいにくの雨になりましたが、沢山の子供たちやご父兄の皆さん、応援者の方々に参加いただき楽しい時間を過ごしました。

昨年、綾瀬市のポッチャ大会で準優勝しましたお二人に審判員を努めていただき、体育委員の皆さんには焼きそばや、ウインナーを調理していただき参加された皆様に、お渡しをしました。

来年は、もっと沢山の子供たちが楽しめるよう取り組んでまいりますのでご家族揃ってご参加いただけますようお願い申し上げます。

さて、先月も報告いたしました「四区夏祭り盆踊り大会」を、綾瀬幼稚園グラウンドをお借りしまして開催いたします。

詳しくは、盆踊り大会開催のお知らせと盆踊り練習開催日のお知らせを今月

回覧いたしますのでご覧になっていただき、ご参加いただけますようお願い申し上げます。また、ポスターも掲示いたします。広報掲示板、小川様宅掲示板、笠間信一郎様宅掲示板、資源物回収所、区民会館に其々貼り出します。

夏祭り盆踊り大会ですが、例年沢山の暖かいお気持ちをいただいております。そのご協力のお陰で、夏祭り盆踊り大会を開催することができます。区としてはその方々を来賓席にお招きして、ささやかですがおもてなしをいたしておりますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

それ以外の区民の皆様には、アイスや飲み物を休憩時間に無料配布いたしておりますので重ねてご理解を賜りますようお願い申し上げます。

# 回覧

令和5年6月18日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。梅雨の候、長雨に濡れ紫陽花の花がますます美しく見える今日この頃、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

6月11日(日)四区集会所にて、「青空育成会ポッチャ大会」を開催いたしました。あいにくの雨になりましたが、沢山の子供たちやご父兄の皆さん、応援者の方々に参加いただき楽しい時間を過ごしました。

昨年、綾瀬市のポッチャ大会で準優勝しましたお二人に審判員を努めていただき、体育委員の皆さんには焼きそばや、ウインナーを調理していただき参加された皆様に、お渡しをしました。

来年は、もっと沢山の子供たちが楽しめるよう取り組んでまいりますのでご家族揃ってご参加いただけますようお願い申し上げます。

さて、先月も報告いたしました「四区夏祭り盆踊り大会」を、綾瀬幼稚園グラウンドをお借りしまして開催いたします。

詳しくは、盆踊り大会開催のお知らせと盆踊り練習開催日のお知らせを今月

回覧いたしますのでご覧になっていただき、ご参加いただけますようお願い申し上げます。また、ポスターも掲示いたします。広報掲示板、小川様宅掲示板、笠間信一郎様宅掲示板、資源物回収所、区民会館に其々貼り出します。

夏祭り盆踊り大会ですが、例年沢山の暖かいお気持ちをいただいております。そのご協力のお陰で、夏祭り盆踊り大会を開催することができます。区としてはその方々を来賓席にお招きして、ささやかですがおもてなしをいたしておりますので、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

それ以外の区民の皆様には、アイスや飲み物を休憩時間に無料配布いたしておりますので重ねてご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和5年8月20日

## 区長挨拶

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。立秋とは名ばかりでまだまだ残暑がひとしお身にこたえる毎日、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。今年は、暑い夏と言われておりましたが、本当に暑かったですね。(@\_@)しばらくは暑さも続きます、コロナも心配ですが、こまめに水分補給と塩分を取っていただき熱中症対策も怠らないようお願いいたします。

※ 厳しい暑さの中で、7月22日（土）綾瀬幼稚園グラウンドをお借りしまして、「四区夏祭り盆踊り大会」を開催いたしました。開催に向けご協力をいただいた組長様をはじめ、体育委員・有志皆様また各関係者の皆様、ありがとうございました。お陰をもちまして、準備から片付けまで大過なく、無事に終了することができました。来場者数も天候に恵まれ沢山の方にお越しいただきふれあいの場を提供できたことと思います。

これもひとえに皆様方から頂きました多大なご協力の賜物と、役員一同心より感謝とお礼を申し上げます。今後とも変わらぬご愛情とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

尚、ご協賛いただきました皆様のお名前は 8 月の回覧にてご報告させていただきますのでよろしくお願い申し上げます。

※ 9 月に予定をしております敬老会ですが、楽しみにされておられる方も多いと思います。私ども役員も開催に向け取り組んでおりましたが。

「新型コロナウイルス」まだ落ち着かない中での開催に危惧している状況です。区長として至らない点があると思いますが、今年度につきましても記念品贈呈し長寿のお祝いとさせていただきますことをご報告いたします。

何卒ご理解、いただけますようお願い申し上げます。

※ 8 月 6 日（日）集会所広場・裏山の草刈り清掃を行いました。夏祭りが終わって、二週間後で疲れも癒えない中、暑い日でしたが体育委員・有志皆様のご協力を得て作業をし、お陰様で綺麗になりお盆を迎えることができました。

ご近所の皆様には、早朝よりご迷惑をおかけしましたが、ご協力いただき誠にありがとうございました。

なお、秋には四区内の清掃作業があります。区民皆様のお力添えをいただき開催いたしますのでよろしくお願いいたします。

以上

# 回覧

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。爽秋の候、いよいよご健勝のこととお慶び申し上げます。

朝晩はいくぶんしのぎやすくなってまいりましたが、日中はまだまだ暑い日が続いており、気候の変化で体調を崩してしまいがちになります、区民の皆様におかれましては、お体にご自愛下さいますようお願い申し上げます。

9月3日(日)合同防災訓練、10日(日)自治会避難所見学会を自由参加にて行い、残暑残る中ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

この所全国で大雨による災害が多く発生しております。寺尾西地区におきましても短時間に大雨が降りますと予期せぬ災害が発生してしまうかもしれません、日頃から自宅周りの状況を把握しながら安全確認をおこなっていただき、側溝などの水はけが悪い所がありましたら、綾瀬市役所道路管理課に連絡をお願いいたします。

9月18日(月)「祝敬老の日」です。今年度から対象者が80歳以上になりました。

皆さまの長寿とご健康に、心からお祝いを申し上げます。今の寺尾西地区があるのは、皆様のご尽力があつてこそです。日頃の感謝とご健勝を願って、記念品を贈らせていただきました。今後とも何卒ご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

なお、ご協力をいただきました組長の皆様、ありがとうございました。

10月15日（日）寺尾天台自治会主催「秋季レクレーション大会」を開催いたします。今年度プログラムを変更しまして午前中に終了予定ですが、多少時間がずれ込むかと思ひます。

プログラムと参加者申込、応援者申込を回覧いたしますので奮ってご参加くださいませようお願い申し上げます。

競技参加賞並びにお弁当等を用意してお待ちしております。

なお、前日が天台小学校の運動会があります、雨天順延の場合秋レクは中止になります。開催中止の場合は、15日（日）の朝7時30分防災無線にてご連絡いたします。

以上

# 回覧

令和5年10月22日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。紅葉の候、皆様におかれましてはますますご隆盛のこととお慶び申し上げます。

つい最近まで残暑厳しい日でしたが、あの暑さが嘘のように秋を飛び越えて冬の気配がいたします。区民皆様におかれましては体調に気をつけていただき、ご健康にてお過ごしくださいますようお願い申し上げます。

さて、令和5年度自治会主催の「秋季レクリエーション大会」開催予定でしたが天台小学校で「インフルエンザ」の流行により学級閉鎖になっているため学校の行事が延び延びになり秋レクは、学校行事を優先する為、やもえず中止となりました。

自治会も開催を楽しみにしておりましたが、残念な結果になりました。また、競技参加者や応援者の皆様も楽しみにされていたかかと思ひます、大変申し訳ございません何卒ご理解、いただけたら幸いです。

私自身も早急に予約をしてインフルエンザの接種に行きたいと思ひます。

皆様もお気をつけて下さい。

10月2日（月）ファミリーホール綾瀬さんの前の道路上で、人と自転車、車による人身事故が早朝に発生しております。

子どもたちの登校前で大事にいたらなくてすみません。あの坂道は見通しも悪い所ですが、かなりのスピードで走ってきます。

登校時はカーブの所で原田さんが見守りをしてくださっておりますが、ご家庭でも子供たちに登下校時や習い事、遊びに行く時は気をつけるようにお伝えいただけたらと思います。よろしく願いいたします。

ご協力のお願いです。10月29日（日）四区事業活動、秋の美化キャンペーンが有ります。お忙しところ恐縮ですが、ご協力をお願いいたします。

なお、ビニール袋は22日（日）組長様にお渡しをいたします。

また、一丁目の鎌田緑地につきましては、美化デー前にシルバーさんが手入れに入るとの市役所より連絡がございました。皆様の負担も軽減されるかと思えます。

作業時はけがなどをされないように気をつけてお願いいたします。

以上

令和5年11月19日(日)

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。晩秋の候、銀杏の木々が色づく季節となり日ごとに寒さが増し、秋も深まってまいりました。区民の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

日中は心地よい暖かさですが、朝晩は冷え込みますお風邪などひかないようお体にご自愛くださいますようお願い申し上げます。

さて、10月29日(日)四区美化キャンペーンをおこないました。朝方まで降っておりました雨もやみましたが、作業のやりにくい状況の、区民皆様のご協力いただき区内の自宅周りや緑地帯、公園等が綺麗になりました。役員を代表しまして、感謝申し上げます。ありがとうございました。

区民の皆様にご注意していただきたい事があります。集会所の裏山ですが、木が枯れてしまい風が強くとく時は枝が折れる危険があります。木の周りにロープを張り【立ち入り禁止】の札を貼っていますので周辺には近寄らないようお願いいたします。また、ご家庭にてお子様にも周知いただき

ますよう重ねてお願いいたします。

防犯の関係ですが、11月に入り神奈川県内で「強盗事件」「痴漢」等の事案が多く発生しております。不審者・不審車両『普段見かけない人や車』などを見かけましたら匿名で大丈夫ですので、大和警察署か110番していただけたらと思います。なお、10月17日（火）の会議のなかで、大和警察署の管轄する綾瀬市も含まれますが、特殊詐欺の被害金額が【1億2千60万円】とのことでした。この金額でも昨年度より少ないとの話しでしたがビックリする数字です。

今年も残り1ヶ月半となります。区民の皆様におかれましては被害に遭わないように「自助・共助・公助」自分自身を守ることも大切ですが、一人で悩まずご近所の方々に相談して、不安な時は警察に相談して下さい。

今年も皆様方が何事もなく笑顔で年を迎えることを強く願っております。

地区社協からのお知らせとして、12月3日（日）に自治会館におきまして「ふれあいのつどい」を開催いたします。野菜や焼きそば・パンなどの販売があります。ご参加お待ちしております。

最後になりますが、年明けの1月14日（日）四区集会場広場にて恒例の「どんど焼き」をおこないます詳しくは来月回覧いたします。 以上

令和5年12月17日

## 区長報告

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。年の瀬もいよいよ押し詰まってまいりました。新春を迎えるご用意にお忙しい折り、皆様いかがお過ごしでしょうか。

12月に入り寒い日が続くと思いきや、土日は20°C近く暖かく穏やかな気候に恵まれました。明日からは冬らしい日が続きます、体がついていかないかと思えます、お体にご自愛いただき新春を迎えていただけたらと思います。

〈一年をふりかえって〉

今年は、コロナも5類に引下げられ少しずつ動き始め、行政や自治会、区としても行事・イベントが開催され、役員も慌ただしく活動しました。

その中でも「四区夏祭り盆踊り大会」今年度も綾瀬幼稚園グラウンドをお借りしまして、沢山の方のご参加いただき盛大に開催する事ができました。

残念でしたのが、自治会主催の「秋のレクレーション大会」例年より早い段階から打ち合わせをおこない開催にむけ取り組みましたが、インフルエンザによる学級閉鎖も重なり小学校との調整がつかず雨も降り中止となりました。

敬老事業につきましては、対象者が80歳以上になり、お手伝いをいただく方が12名から36名になりました。今までにない状況の中で対応に苦慮し今年度も記念品贈呈とさせていただきます。

来年度につきましては早めの対応を取り敬老会の開催に向けて進めていけるように取り組みたいと考えております。

世の中が動き出し来年度は、慌ただしくなりますが役員一同、気を引き締めて自治会活動に取り組んでまいります。

最後になりますが、年明け1月14日（日）四区どんど焼きを行います。

ご参加いただき各自、御祈願ご供養されてください。

以上